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Протокол Nэ 1

заоедания комиссиII по противодействию коррупции
в ГБоУ сош Ns269 (Школа здоровьjt)

Кировского района Сэнкт-Петербурга от 18.i)5.2022 г.
Присутствов.lли:
l. Большакова Е.В., заместитель директора по УВР
2. Сахова Т.В., заместитель директора по УВР
3. Шкляева М.В., зzlп{еститель директора по ВР
4. Вильдянова Р.А., ответственнttя по пптанию
5. Робулец Н.П., секретарь

Повестка дня
l. отчет о проведеЕии мониторинга среди )цацихся.
ответственная за антикоррупционную работу - Шкляева М.в.
2. отчет по оргzlнизации питания льготньIх категорий граждан.
Ответственная по питaнию - Вильдянова Р.А.
3. отчет о контроле процедур, направленньD( на обеспечение добросовестноЙ работы
организации.
ответственнtш _ зап{еститель дирекгора по Увр Сахова Т.в.
По 1 вопросу выступила ШкJuIева М.В.
Проведен ежегодный мониторингу.Iщц;хся 9-1l кJIассов по вопросtlп,l Ештикоррупционного
образования. В мониторинге приняло }rчастие 57 человек. днализ ElHKeT говорит о
положительной динzlN,rике в области просвещения.
По 2 вопросу выступила ответственнrш по питанию Вильдянова Р.А.
Стоимость питания была изменена с марта 2022 года. Ссlгласно спискаI\,l льготньD(
категорий )цапIихся в течение 1-го tlолугодия нарушений в организации питЕlнии не
вьUIвлено.
По 3 вопросу выступила заIuеститель директора по УВР Сахова Т.В.
Организован контроль подготовки к гиА (государственной итоговой атгестации
обучающИхся, освоИвшиХ образователы{ые програN,{мы основного общего образования и
среднего общего образования).
Ведется контроль за соблюдеЕием Кодекса этики и служебного поведения.

Главе адмиtнистрации
Кировскогrэ района г. Сшrкт-Петербурга
С.В. Ивано,ву
От лиректора ГБОУ СОШ М 2б9
Федоренко Е.Б.



В первом полугодии 2022 rодафактов обращения в цеJUIх сютонения сотрудников школы кс_о_вершению коррупционньD( правонарушений не вьUIвлено.
шкляева М,в, предложила считать работу комиссии по пpотиводействию коррупции вшколе удовлетворительной и предложила провести голосоваЕие по даIIному вопросу.
Решение: единогласно, работУ комиссии за 1-е полугодие lB 2022 учебном году сtIитатьудовлетворительной.

Ц-lиr Шлl.riяева М.В.
Робулец Н.П

председатель
Секретарь


